
SESION ORDINARIA DE LA JUNTA MUNICIPAL DE GUADALUPE
PLENO  DEL  DÍA  VEINTISEIS  DE  MARZO  DEL  AÑO  DOS  MIL  QUINCE,  EN
PRIMERA CONVOCATORIA.
===================================================================

En Guadalupe a veintiséis de marzo de dos mil quince, siendo las veinte horas y treinta
minutos, en la Sala de Reuniones del Centro Cultural de Guadalupe, se reúne el Pleno de la
Junta Municipal de Guadalupe para celebrar sesión ordinaria.

El Sr. Presidente D. José Mateos Gómez  con la asistencia de la Sra. Secretaria de la
Junta Dª Mª del Carmen Gutiérrez Gil de Pareja que ejerce las funciones que se le otorga y da
fe  del  acto.  Abre  la  sesión  con  el  quórum suficiente  que  se  establece  en  el  art.  49  del
Reglamento de Participación Ciudadana y Distritos.

Asisten los Sres. Vocales de la Junta integrados en los siguientes Grupos Políticos.

Por el Grupo Municipal del Partido Popular:
Dª. Mª Ángeles Ruiz Baeza.
Dª. Mª Encarna Ródenas Ruiz.
D. Roberto Linares Frutos.
Dª. María José Martínez Hernández.
D. Gabriel Carrillo Gómez

Por el Grupo Municipal del Partido Socialista Obrero Español:
D. Angel Manuel Romero Conesa.
D. Braulio José Belmonte Marín.

No asiste pero justifica su ausencia Dª Dolores Marín Montesinos.

Él numero total de vocales asistentes es de ocho que es él numero legal de miembros
del Pleno.

1.-APROBACION  ACTA  DE  PLENO  ORDINARIO  DE  FECHA  04/12/2014  Y
EXTRAORDINARIO 04/02/2015.

Toma la palabra portavoz PSOE manifestando que en el acta del Pleno ordinario de
fecha 04/12/2014 en el punto 5 de Ruegos y Preguntas en el punto que se indica que se
aporta  documento sobre el  Colegio de Abajo,  no está de acuerdo con la redacción del
mismo.  Igualmente  manifiesta  su  disconformidad  con  la  presentación  de  mociones
alternativas.

A continuación se procede a la votación, siendo aprobada el acta del Pleno ordinario
de fecha 04/12/2014 por seis votos a favor (PP) y dos abstenciones (PSOE).

Acta del Pleno extraordinario de 04/02/2015 es aprobada por unanimidad.

2.- PROPUESTA Y APROBACION SI PROCEDE DE LA REDISTRIBUCION DE
ESPACIOS MUNICIPALES.
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El Sr. Presidente expone que existen varias asociaciones que han solicitado espacios
municipales por lo que se ha efectuado estudio y una propuesta para remitir al Servicio de
Patrimonio del Ayuntamiento para su legalización conforme la normativa vigente.

Las Asociaciones son:

- Asociación Juvenil, INMALI – Ed. Polivalente – Planta Superior (PARTE)
- Peña Huertana “El Cañal” - Ampliación espacio Edif. Polivalente  - BAJO
- Cofradía Stmo. Cto Consuelo – Local c/ San Antonio.
-  Guadalupe Club de Fútbol Veteranos – Bajos escenario de Fiesta Avda. Libertad.

A continuación procede a la votación, siendo aprobado por unanimidad.

3.-  PROPUESTA  Y  APROBACION  AMPLIACION  HORARIO  CESION  PISTA
TENIS A ADG.

La ADG ha solicitado ampliación de horario, los viernes de 16 a 20 horas, horario que
generalmente esta libre la pista de tenis. Se aprueba por unanimidad.

4.-  APROBACION  PRESUPUESTO  ILUMINACION  CAMPO  DE  FUTBOL-
POLIDEPORTIVO.

No han presentado el proyecto.

5.- APROBACION ASIGNACION PRESUPUESTARIA FIESTAS PATRONALES.

El Sr. Presidente expone que la Comisión de Fiestas no tienen todavía presupuestos,
por lo que se somete al Pleno el compromiso de los grupos políticos de ajudicacion de 12.000
€ para la ejecución de la Fiestas Patronales. Se somete a votación siendo aprobado por seis
votos a favor (PP) y dos abstenciones (PSOE).

6.- INFORMACIONES VARIAS DEL PRESIDENTE.

El Sr. Presidente aporta informes por escrito de:

- Presupuesto Colegio Nuevo.
- Informe Técnico sobre la tala del pino
- Informe Técnico de la solicitud césped artificial en el minicampo.

Se produce un extenso debate sobre estos temas.
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4.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

Después de un extenso debate sobre hoja informativa repartida en el pueblo y video, el
Sr.  Presidente  procede  a  efectuar  agradecimiento  a  los  miembros  de  la  Junta  por  su
colaboración y efectúa despedida de todos los miembros de la misma.

Y no habiendo otros asuntos que tratar, el Sr. Presidente levanta la sesión, siendo las
veintidós horas del día al comienzo reseñado, de la que se extiende la presente acta, de lo que
como Secretaria doy fe.
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